



Magallanes recibirá este año \$2.648 millones del Royalty Minero

Para este 2025, a través de la Ley de Royalty Minero, se destinaron 2.648 millones de pesos para la Región de Magallanes, que representan un 134% de variación entre estos recursos y los que se entregaron en 2024. Esto fue anunciado por el delegado presidencial José Ruiz Pivcevic, en su visita a Villa Punta Delgada, capital de San Gregorio, este lunes.

De las 9 comunas que son beneficiadas con el Royalty Minero en Magallanes este 2025,

Timaukel es la que tiene un mayor aumento de presupuesto en comparación a los ingresos propios, con un 16%.

"Son fondos que se están destinando y decidiendo en los territorios", apuntó el delegado presidencial. "Hoy los municipios no solamente cuentan con más plata, sino también seguimos avanzando en autonomía, porque son los propios territorios los que toman las decisiones en qué se invierten los recursos", añadió Daniela Pani-

cucci, jefa regional de Subdere Magallanes.

Estos recursos en San Gregorio se destinaron el año pasado para un bus de 29 pasajeros y una plaza de juegos. "El próximo año viene proyectado todo lo que tiene que ver con una conexión de agua, que va a ser desde la toma de agua hasta el conjunto de plan habitacional nuevo, que abarcaría 37 casas aproximadamente", expresó la alcaldesa de San Gregorio, Jeannette Andrade.



Foto: Corana

Este lunes las autoridades visitaron las obras de construcción de una plaza de juegos infantiles en Villa Punta Delgada.